

Recopilación de historias del Volumen 1 de historia - proyectos

Índice

Proyectos de Historia

1. Proyectos de la Antigüedad y Babilonia
2. Proyectos de Egipto
3. Proyectos de Grecia

Vida y Costumbres del Pueblo de la Biblia, pgs 6-15

Receta pg. 11

Pg. 14, cuidar a los niños como en la antigüedad, bañar un muñeco, frotarle sal, colgárselo en la espalda con una tela, crear una hamaca.

Vida y Costumbres del Pueblo de la Biblia, pgs 26-35

Pg. 31, comprar dos kilos de uvas, y ponerlas en una tina de plástico lo suficientemente grande para que los niños las puedan pisar con pies limpios y recrear el hacer vino de ellas.

Pg. 35, vestimenta: la túnica se puede hacer con una tela o una funda de almohada, las sandalias con cartón y mecate. y collares de cuentas.

Vida y Costumbres del Pueblo de la Biblia, pgs 48-57

Pg. 52, escribir las leyes de la casa en un pergamino. se puede usar cartoncillo café, y pegarle un palo o rama de cada lado para enrollarlo.

Pg. 56, poner ligas a un gancho de ropa, de un lado a otro, de modo que se pueda tocar, practicar alguno de los salmos de David.

Vida y Costumbres del Pueblo de la Biblia, pgs 80-89

Pg. 87, el templo de Solomón. Pegar una caja de cereal, y otra caja de carton mas pequeña, y dos rollos de servitoalla como las columnas de la entrada. Pintar con pintura dorada.

Vida y Costumbres del Pueblo de la Biblia, pgs 100-109

Actividad para pgs 106-109: pintar un jarrón de barro, romperlo con un martillo enterrarlo, y jugar al arqueólogo. Se puede delinear en perímetro con cuadrantes usando hilo amarrado de ramas clavadas en la tierra, y anotar en una hoja en que cuadrante se encuentra cada pieza. Al final, tratar de volver a pegar el jarrón de barro.



Sarcófago

Prepara un Sarcófago. Pinta una caja de zapatos. copia en papel aluminio una cara Egipcia como esta, y pégala encima.

Prpara tu momia

Los Egipcios utilizaban sal para preservar a sus momias, y vendaban el cuerpo cuando terminaban de prepararlo. Entre las vendas metían amuletos. Escoge un muñeco que vayas a momificar, ponle sal, envuélvelo en venda, y termina poniéndole una cabeza como la que hiciste de aluminio en tu sarcófago. Puedes meter ahora tu momia en el sarcófago.

Pulsera Egipcia

Corta un rollo de papel para que te quede como pulsera. Para darle relieve, puedes enrollar servilleta y pegársela en formas. Pinta todo con pintura acrílica blanca, seguido de pintura acrílica dorada.

Collar Egipcio

Para acompañar las pulseras, se puede acompañar con un collar hecho con un plato desechable de papel. Corta el plato para que te quede como collar. Píntalo con la misma pinura acrílica dorada, y con otros colores, hazle diseños.

Gato Egipcio

Puedes hacer un gato egipcio de un rollo de papel de baño doblando la parte de arriba.

Vestimenta Griega

Puedes hacer una vestimenta griega con fundas de almohada. Para las niñas usa cintas de colores, y usa listón dorado doble para diademas, y para los hombres una cuerda.

Mosaico

Haz un mosaico como con los que decoraban los griegos. En un plato desechable de papel o plástico, o en una tapa grande de frasco, pon resistol, y con diferentes granos haz un mosaico. Puedes usar garbanzos, distintos tipo de frijol, lenteja, arroz, chícharo seco... lo que se les ocurra.

Semana 25 y 26

Mitología Griega

Diviértete actuando, o re creando, distintos dioses de los que aprendiste a tu mamá y hermanos, y ve cuantos adivinan. Aquí esta el ejemplo de Eros (cupido en Roma) y Zeus (Jupiter en Roma).

Gorro de Medusa

Con papel de colores, haz un gorro de Medusa.

Olimpiadas

¿Sabías que las olimpiadas se inventaron en antigua Grecia? haz una investigación sobre el origen de estos juegos deportivos, y ¡participa en tu propia olimpiada!